

經濟建設委員會行政調查報告

先進地から学ぶ

其日  
正月廿一  
己卯

直接投入型ディスプレー  
ザーは、地区・用途限定  
で設置を認めるモデル事  
業を開始した。

スマートウェルネス  
を学ぶ

あるき”を楽しめる工夫をし、三条マルシエの開催をしている。

先進地から学ぶ

「ルギー」活用が全国的先進事例となつてゐる。

総務委員会行政調査報告

進事例となつ

愛知県蟹江町

大津町議会だより No.67  
平成26年2月1日発行

「とうごう農学校のとりくみ」  
愛知県東郷町  
人口約4万2千人  
「とうごう農学校」とは、「農業に関心のある町民に農業の学習、体験の機会を提供し、多様な農業者の育成を進め、農業の活性化を図る」ことを目的として、東郷町が設置し、東郷町と有限会社東郷農産が共同で運営する組織である。今回の行政視察調査において、この農学校の仕組みを学ぶことにより、我町に適用できる部分と改善適用させる部分はどこか、等々検討するときの指標ができたと考える。

「ディスボーザー導入」

岐阜県岐阜市  
人口約41万6千人

岐阜市は、処理漕付ディスボーザー（排水口に取りつけ生ゴミを細々に粉碎する）を届け出により設置を認めている。

デイス・ボーザーは下水道施設に与える影響等々今後各種の社会実験を重ね導入に踏み出すと、ごみ減量化対策、ごみ再資源化にもつながる。

医療費の問題は、どこの自治体も深刻な状況にあり、改善する方法を模索している。観察した自治体は、スマートウエルネスシティ（賢く、健康に）の考え方を基に住民の健康と医療費抑制をめざし、全課あげての取り組みを実施している。

新潟県見附市　人口約4万2千人、「健幸」なまちづくり計画を策定。①歩こう条例を意識し市職員が率先して通勤手段を転換。②自治体共用型健康クラウド～保健者間の健診・医療レセプトデータ、介護保険データの一元化を実現③食育推進計画。④「健幸の駅」を市立病院内に設置し、測定体験、相談情報提供、特別授業を実施。⑤生きがいの創設～まちづくり団体の表彰、公園等の日常管理とボランティアに。⑥運動の継続を推進（運動継続者一人当たりの年間医療費は、開始後3年において、統計的有意差が認められた。）運動継続を推進する為に、歩いて行ける場所に保健教室がある。少しえらい場合は、移動手段を考慮している。教室は活気に満ちていた。

人口約3万7千人、全  
域が海拔0m地帯である。  
ために、防災意識が高く  
高齢者への情報の周知徹  
底のためFM放送やエリ  
アメールを活用した情報  
伝達を行つてゐる。